



Señor
Jorge Tarud
Embajador de Chile en Arabia Saudita
Presente

ARCHIVO

Estimado Embajador:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, te informo que ha recibido tu carta de fecha 15 de febrero, en la que le informas respecto a las positivas reacciones de los empresarios sauditas que visitaron nuestro país. Para el Presidente resulta muy grato los juicios emitidos por ellos pues, tal como lo señalas, son de importancia para la consolidación de las relaciones entre ambos países.

Respecto a la posible visita de nuestro querido Pancho, el Presidente considera que por ahora no es adecuado. La proximidad de las elecciones, el hecho que no tenga ninguna vinculación oficial con el gobierno, la propia idiosincrasia de nuestro país podría dar motivo para un uso inadecuado de ella. Esperamos que en un futuro cercano se pueda organizar una misión empresarial chilena de alto nivel que permita avanzar en la profundización de los lazos comerciales.

Recibe un afectuoso saludo,



CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, Abril 7 de 1992.

CBE/mpd